

Les provinces atlantiques (qu'on appelle aussi les Maritimes) occupent un peu moins de 6 p. 100 du territoire canadien et comptent environ 10 p. 100 de la population du pays. Avec ses 22,4 personnes en moyenne à l'hectare, l'Île-du-Prince-Édouard est la province ayant la plus forte densité de population, bien que ses 130 200 habitants ne représentent qu'une toute petite partie de la population canadienne.

D'une population d'à peine 2,3 millions d'habitants, la région atlantique continue de compter sur les industries primaires de la pêche, de l'exploitation forestière et minière et de l'agriculture. Cependant, la région a réorganisé sa structure économique au cours des deux dernières décennies en misant davantage sur le secteur des services, la fabrication, l'administration publique, les finances, le commerce et la construction. Les industries de service sont devenues les principales sources d'emploi au Nouveau-Brunswick, en Nouvelle-Écosse et à Terre-Neuve. L'un des principaux éléments

